

Ciudad de México, 1 de Septiembre de 2017

C.P. Alejandra Wade Villanueva
Directora del Observatorio Ciudadano de Coahuila
P R E S E N T E

Distinguida Señora Directora:

Me honra comunicarle que, en razón de su respuesta favorable y del cumplimiento de los requisitos correspondientes, previstos en la Convocatoria publicada para tal efecto, la organización de la sociedad civil que Usted dignamente representa ha sido seleccionada para integrar la Comisión Ciudadana de Evaluación y Apoyo a la prevención social de la violencia y la delincuencia en el Estado de Coahuila.

El Programa Nacional para la Prevención Social de la Violencia y la Delincuencia (PNPSVD) contempla en su primer objetivo incrementar la corresponsabilidad social y la participación ciudadana en la prevención social, así como fortalecer la vinculación con el sector social en la implementación de esta política pública del Gobierno del Presidente Enrique Peña Nieto.

Con esos fines, en la sesión del 30 de agosto de 2016, el Consejo Nacional de Seguridad Pública acordó la integración de grupos colegiados de carácter civil y académico en cada entidad federativa para supervisar y evaluar los programas de prevención social financiados con recursos públicos, así como contribuir a su mejor desarrollo y sostenibilidad.

Adjunto encontrará los acuerdos del Consejo Nacional de Seguridad Pública al respecto, así como una copia de los Lineamientos y la Guía de Operación de las Comisiones Ciudadanas, publicados en el Diario Oficial de la Federación.

Con el fin de avanzar en la instalación y el inicio de los trabajos de las comisiones, una vez que éstas ya quedaron integradas en las 32 entidades federativas, establecerá contacto con usted en los próximos días el Mtro. Humberto Veras Godoy, Director General de Participación Ciudadana de la Subsecretaría a mi cargo.

La participación del Observatorio Ciudadano de Coahuila, en este esfuerzo, acredita su responsabilidad social y garantiza un desempeño de alta calidad profesional y solvencia ética en el cumplimiento de las importantes tareas de la Comisión Ciudadana de Evaluación y Apoyo. Por ello, le expreso mi más amplio reconocimiento.

Sin más por el momento, reciba un cordial saludo.

Atentamente



MTRO. ALBERTO BEGNÉ GUERRA
SUBSECRETARIO DE PREVENCIÓN Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA